



CLUB BULLETIN

R. I. 第 2530 地区

いわき勿来ロータリー・クラブ

会長 佐藤 政司

幹事 小熊 東

SAA 川口登志雄

会報小委員長 今泉 敏徳

例会日 毎週水曜日(12:30 ~ 13:30) 事務所 いわき市植田町中央一丁目 6 番地の 9
例会場 ホテルミドリ TEL 0246 - 62 - 3737

2017 - 18 年国際ロータリーのテーマ

ロータリー:変化をもたらす

第 2709 回 例会 平成 29 年 10 月 11 日 (水・曇)

会員卓話

榑田 幸雄 会員

ロータリーソング 我等の生業

- 今月は経済と地域社会の発展・米山月間で -

ロータリーの行動規範
生駒 祐健 会員



◎会長報告 - 佐藤政司 会長

皆さん、こんにちは。先週 10 月 4 日の例会の終わった後に生駒会員の宝徳院で観月会があり、出席致しました。月が本当に美しく心を癒されました。また、ロータリークラブ内での人事で決まっていますので、またいわき区分ガバナー補佐に理事会で高萩勝利さんを推薦し、本人も承諾していただきました。当クラブから平成 25 - 26 年度渡邊公平ガバナーを輩出しているの、まだ先の事だと思っておりましたが早くもガバナー補佐を出す時期が来てしまいました。それから今週 10 月 14 日、15 日は白河文化交流館コミネスにおいて地区大会が行われます。参加者が少ないのは残念ですが次回をもっとアピールして若い会員の参加者を増やしたいと思います。参加者を増やすためにはもっと工夫をする必要があると思います。最後に本日例会終了後に臨時理事会を開催しますので宜しくお願いします。

◎幹事報告 - 小熊 東 幹事

- ・ロータリーレート今月は 112 円になっております。
- ・2017 - 18 年度米山記念奨学会体験発表会のご案内が届いています。
- ・いわき総合社会福祉大会の開催、ガバナー補佐予定者研修案内が届いています。高萩会員に出席していただくこととなります。
- ・いわき桜ロータリークラブより 10 月プログラム、ワシントンホテル椿山荘のクリスマスパーティ案内が届いています。回覧しますのでご覧下さい。

・地区大会反省会はミドリさんではなく、アクセスさんで行いますので宜しくお願いします。

◎各委員会報告

◇出席委員会 - 藤田紀夫 副委員長



本日の出席状況は下記の通りです。なお、本日は出席奨励賞をお渡し致します。名前を呼びますので前の方へどうぞ。山下会員、高瀬会員、矢代会員、嵐副幹事、渡邊公平バスタガバナーおめでとうございます。



◇スマイルボックス委員会 - 富岡委員

- ・体操世界選手権で白井選手が床と跳馬で金メダルを取り、女子体操村上選手が床で金メダルの快挙を成し遂げました。富岡、生駒、富澤、鈴木(雅)、高橋、後藤、関川、藤田、赤津(善)、渡邊(公)、佐藤(英)各会員及び佐藤政司会長、木幡副会長、鈴木会長エレクト、小熊幹事、嵐副幹事
- ・今日は 47 回目の結婚記念日です。皆様に感謝申し上げます。高萩勝利会員

・出席奨励賞ありがとうございました。

山下、高瀬、渡邊(公)、矢代各会員及び嵐副幹事

・本日早退ごめん下さい。

鈴木(修)、大平、斉藤、鈴木(雅)各会員

・前回休んでごめん下さい。

生駒、荒川清、星各会員及び木幡副会長

◇職業奉仕委員会 - 齊藤隆副委員長



職業奉仕委員会よりご案内を致します。今週土曜日 14 日に鮫川河川敷清掃がありますがその時にいわき勿来ロータリークラブの職業奉仕委員会より肩掛の刈払い機 2 台の贈呈式を行います。私は鮫

川河川敷の会長も兼ねていますので渡邊公平会員と報道へ朝来て下さいと連絡してございます。宜しくお願い致します。それから、11 月 8 日は移動例会になっております。昨年はいわき大王製紙さんへ訪問させていただきました。今年はその隣にあるエリエール紙おむつ工場へ説明を聞きに伺いたいと思います。後日、皆様へ出欠案内を出しますので返信をお願いします。

◎会員卓話 - 職業分類委員会

榑田幸雄 小委員長



皆さん、こんにちは。職業分類委員会で何か話をして欲しいとプログラム委員長より話がありました。しかし、今朝職業分類だけでなく、永いロータリアンの経験等も若い会員に話をということでした。私のロータリー歴は 53 年目になります。53 歳以下の方はまだ

生まれていない頃からロータリーに入っておりました。会長を引き受けたのが 31 年前、その時の幹事が橋本先生で橋本先生のお蔭で私も会長を務めることが出来ました。今はガバナー補佐といいますが我々の頃は区分代理と呼んでいました。23 年前に私も区分代理を拝命も経験しております。53 年のロータリー活動の間 1 度も休んだことはありません。私は 30 年間無欠席、40 年間無欠席、50 年間無欠席ということで記念品をいただきましたが 50 年をいただいた時、これからは在籍賞を差し上げようとなり、20 年在籍、30 年在籍、40 年在籍、50 年在籍となっております。いろいろ経験してみても本当にロータリーというものは素晴らしいと思っております。ロータリーに入会されている会員も立派な方がいて、我々の時はこうだったとか 4 つのテストはこうなっていると考えて来ましたがそれを徐々に教えたいと思います。卓話も 20 年振りでのこの場所に立つ機会もほとんどあり

ません。職業分類は昔は 1 つの職業から選ばれました。私達が長く活動している間にたとえば熱海のような温泉地では職業分類で職業代表者業種から 1 名となるとロータリアンを集めることは出来ないとなります。それでは不味いということになり分類表を作りホテルや旅館業、日本料理等々に分類し数を増やしていったそうです。当時出席も会員数が 30 名前後でした出席率 60 パーセント以上と定められました。本当に厳しい時代でした。我々はそんな時代から私の出来る範囲内で続けて参りました。ロータリーの特権であるメークアップカードがあったお蔭で 100 パーセントを続けてこられました。メークアップは大変素晴らしいことだと思います。私はメークアップがある為、いろいろな所へ出席致しました。東京に行った時にも例会にメークアップに行きました。海外旅行へ行った時も海外でも例会に出席しました。ですので私の出席率は 100 パーセントではなく 110 パーセント位になっているのではないかと思います。1 番印象に残っているのは東京帝国ホテルが水曜日が例会日でしたので出席致しました。メークアップするゲストが外国人が多く幹事さんは英語がペラペラでやはり東京のクラブは凄いなと感じさせられました。私のような若輩がこの帝国ホテルに来てどんなことが出来るのか。メークアップの席に私が座ると今の皇后陛下美智子様のお父様が同じテーブルに座られて驚くと同時にこんな方と会うことが出来るのもロータリーの特権だなとロータリーの有り難さを感じました。勿来 RC 例会を休めば必ずメークアップをします。職業分類に話を戻しますが、国際ロータリーの職業分類を写して参りましたので読み上げますと各会員は、その事業、専門職務、または社会奉仕の種類に従って分類されるものとする。職業分類は本人の所属する会社、企業、団体の主要かつ一般社会がそのように認めている事業活動を示すものである。本人の社会奉仕活動の種類を示すものでなければならない。たとえば、銀行頭取ではなく銀行業又は銀行経営とするべきである。と書いてあります。会員が 51 名以上のクラブの場合は職業分類に属する正会員がクラブ正会員の 10 パーセントを越えない限りその職業分類のもとに正会員を選出することが出来る。引退した会員は以前の職業分類を保持するかその職業分類に属する会員総数に含まれる。また規定審議会で個々のロータリークラブに柔軟性を与える話も出たそうです。

出席状況

正会員数 55 名
本日の出席率 79.00%

本日出席会員数

39 名